

PCR decidió mantener la calificación de riesgo PAA al Programa de Bonos Corporativos Rotativos y PAA a la nueva emisión del Programa de Bonos Corporativos Rotativos de Financiera El Sol, S.A., con perspectiva 'Estable' y modificando la perspectiva del Programa de Bonos Corporativos Rotativos a "Estable"

Ciudad de Panamá (diciembre, 2024): En reunión del comité de calificación de riesgo PCR, se decidió mantener la calificación de riesgo PAA al Programa de Bonos Corporativos Rotativos y PAA a la nueva emisión del Programa de Bonos Corporativos Rotativos de Financiera El Sol, S.A., con perspectiva 'Estable' y modificando la perspectiva del Programa de Bonos Corporativos Rotativos a "Estable" con estados financieros al 31 de diciembre de 2023. La calificación se sustenta en una cartera de préstamos personales sin garantía, la cual ha generado beneficios hasta la fecha gracias a una mejora en la eficiencia operativa derivada de la estrategia comercial implementada. No obstante, la cartera continúa registrando niveles elevados de morosidad, lo que obliga a realizar provisiones adicionales. Asimismo, se considera el respaldo del grupo económico CFG Holdings, que ha incrementado el capital y fortalecido ligeramente la solvencia.

Financiera El Sol, S.A. es una sociedad anónima debidamente constituida de conformidad con las leyes de la República de Panamá el 13 de julio de 1985. La Compañía se dedica principalmente a otorgar créditos personales sin garantía en la República de Panamá, autorizada para ejercer la actividad financiera. Financiera el Sol S.A. forma parte del grupo financiero internacional Caribbean Financial Group (CFG o la "Holding") dedicada principalmente al financiamiento de consumo a través de préstamos personales en Panamá y el Caribe. CFG cuenta con operaciones en Panamá, Trinidad & Tobago, Aruba, Curazao, Saint Maarten, Bonaire y Puerto Rico. Su casa Matriz se encuentra ubicada en San Juan, Puerto Rico con oficina Corporativa en Aventura, FL. La Compañía mantiene transacciones significativas con partes relacionadas, que están sustancialmente dirigidas y autorizadas por la Holding.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología para Calificación de riesgo de Bancos e Instituciones Financieras (noviembre, 2017)

Información de Contacto:

Erwin Torres
Analista de Riesgo
M etorres@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador Plaza Portal del Bosque Torre I Oficina 4E T (502) 6635-2166 Fredy Vásquez
Analista Principal
M evasquez@ratingspcr.com

Oficina Panamá

Urbanización San Francisco Edificio Quartier, No. 2C Ciudad de Panamá T (507) 203-1474

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.

